

**Artikel vom 27.03.2023**

Ortshauptversammlung Amorbach

## Steffen Häfner neuer Ortsvorsitzender



Peter Schmitt stellte nach 22 Jahren erfolgreicher Leitung des Ortsverbandes sein Amt zur Verfügung um die Weichen für die nächste Generation zu stellen.

Steffen Häfner wurde einstimmig zum neuen Ortsvorsitzenden gewählt. Er war bisher als stellvertretender Ortsvorsitzender gut eingebunden und ist somit gut auf die kommenden Aufgaben vorbereitet.

Ihm zur Seite stehen als Stellvertreter Peter Schmitt, Karl-Josef Müller sowie Andreas Dönicke.

Komplettiert wird der Vorstand durch Schatzmeister Adolf Zerr, Schriftführer Dr. Matthias Schwab, die Digitalbeauftragte und Vorsitzende der Frauen Union im Amorbacher Raum, Tanja Kerins und die Beisitzer Thomas Bischof, Hermann Hennig, Markus Kemnitzer, Karl Neuser, Elfriede Zerr und Karl-Heinz Ziegmann.

Torsten Büchler und Hannelore Herkert haben sich bereit erklärt, die Kasse zu prüfen.

Mit dieser neuen Aufstellung sehen wir zuversichtlich den Herausforderungen entgegen, die sich uns stellen.